

# Eine Summe knapper Niederlagen

Badminton: Werthers 1:7 gegen haushohen Favoriten täuscht

**Werther** (guf). Während die meisten Badminton-Teams erst kommendes Wochenende wieder ins Punktspielgeschehen einsteigen, hat TV Werther bereits drei vorgezogene Partien absolviert. Sie endeten ohne Punktgewinn.

**Bezirksliga: TV Werther – TuS Friedrichsdorf II 1:7.** Gegen den weiterhin ungeschlagenen Tabellenführer hielt sich die TVW-Crew besser, als es das Ergebnis aussagt. Ohne Oliver Krüger (das Team wünscht ihm nach einem doppelten Bänderriss gute Besserung) gingen alle drei Eingangsdoppel ausgesprochen knapp verloren: Schoening/Osterloff 16:21/21:19/23:25, S. Sahrhage/Koppenbrink 19:21/19:21, D. Sahrhage/Bertels 19:21/23:25. Auch die Einzelniederlagen von Dennis Koppenbrink und Jonas Osterloff (jeweils 18:21 im Entscheidungssatz) waren unglücklich. Der Ehren-

punkt blieb dem Ehepaar Denise und Stefan Sahrhage (2:0 gegen das diese Saison erst einmal besiegte TuS-Mixed) vorbehalten. Bei Friedrichsdorf (mit etlichen Ex-Oberliga-Cracks) punktete die Ex-Steinhagenerin Michaela Rahnenführer im Einzel und Doppel.

**Kreisliga: VfL Sassenberg – TV Werther IV 6:2.** Gegen den im Vergleich zum Hinspiel deutlich verstärkten Tabellenletzten gab es eine bittere Niederlage. Der erste Saisonsieg des Damen-Doppels Verena Pellmann/Sabine Wallmann und der Einzelerfolg von Ramazan Turhan konnten Sassenbergs ersten Erfolg im laufenden Spieljahr nicht verhindern.

**Kreisklasse: TV Werther V – TV Verl V 1:7.** Mit der Niederlage gegen den Rangdrritten rutschte TVW V auf den letzten Tabellenplatz ab. Ehrenpunkt: Andreas Gerdkamp.



Denise Sahrhage holte gemeinsam mit ihrem Mann Stefan im Mixed den mehr als verdienten Ehrenpunkt. Foto: Arend